
第６８号 スローライフだより 令和３年１０月２０日

８月 ２４日 めがね供養祭第1回実行委員会
２４日 生目の杜運動公園円形花壇植栽（コスモス）

９月 １０日 生目小学校５年生学習田稲刈り（コンバインにて稲刈）

３０日 めがね供養祭第２回実行委員会

１０月 １０日 めがね供養祭

～Ｔｈｉｎｋ　ｇｌｏｂａｌｌｙ,　ａｃｔ　ｌｏｃａｌｌｙ～   http://www.slow-life.or.jp

  第６８号
特定非営利活動法人

スローライフ宮崎

〒880-2114　宮崎市大字富吉793番地1

TEL/FAX　0985-62-4233

行 事 報 告

１０月１０日（日） 第２２回 めがね供養祭

生目の杜運動公園 ボランティア一斉清掃のお知らせ

日 時：令和３年１０月３１日（日） 午前８：３０～

集合場所：アイビースタジアム正面玄関前

ごみ拾い 小雨決行（事前申し込み不要です）

新型コロナウイルス感染拡大防止のためにマスク着用でお願い致します。
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　　　　　わたしは、すぐに父に向って「ありがとうくらい言えばいいじゃん」と言ったが、父は笑って答えな

　　　　をやり散歩に行き、たまには知り合いとおしゃべりをして、夕食の台所仕事を終え、最後に湯船をピカ

　　　　ピカに拭き上げて終了する。父も多分に感謝しているはずだ。その気持ちを素直に言えばいいだけなの

　　　　　久しぶりに実家で一緒にお昼ご飯を食べていたら母が言った。この「おとうさん」というのは母の夫

　　　　と思うよ。「愛してるよ」とか「あかあさん（もちろん父の母ではなくて妻、つまりはわたしの母のこ

　　　　つまりわたしの父のことだ。

　　　　だから超カンタンだよねと思ったが、 その日、 父はとうとうありがとうを言わなかった。母は 「昭和

　　　　　「１回でいいとよね。おとうさんに『ありがとう』を言ってもらいたいとよ」

　　　　なたの夫はいるではないか。１回ではなく何度でも気が済むまで「ありがとう」と言ってもらえばいい

　　　　　「一回でいいとよ」。重ねて母が言う。いやいやいやいや、なんでそれをわたしに言うか？そこにあ

　　　　い。８６歳の父と８１歳の母、多少体にガタはきてはいるが共に健在でマコトにめでたい、とばかり言

　　　　一ケタの男はダメじゃね」とつぶやいていた。

　　　　とです）は、吉永小百合よりきれいやね」とか言ってほしいという話ではないのです。

　　　　　母の一日は、体のあちこちに多少の痛みや不自由を感じながらも、３食作って洗濯機を回し、畑仕事

　　　　妻を幸せにしてやってほしいと思うけれど、夫たちにはそんなに難しいことなのかなあ。

　　　　　その後、両親の写真を撮ってポスターにして本人たちにプレゼントしたが、やっぱり写真の父もあり

　　　　いとか、妻たちの願いのなんとささやかなことか！こんな健気で慎ましい希望はさっさと叶えてあげて

　　　　前を呼んでもらいたいっちゃけどね」と言っていた。ありがとうを言ってほしいとか名前を呼んでほし

第２２回めがね供養祭

　　　　がとうを言わなかった。

　　　　ってはいられないのだね、毎日のリアルな生活を営んでいると。

　　　　　そういえば御年７９歳のご近所の女性は「一度でいいからおとうさん（もちろん夫のことです）に名
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たかが「ありがとう」
されど「ありがとう」
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新型コロナウイルス感染拡大防止のためにめがね供養

祭は、昨年に引き続き少人数で実施いたしました。

ホームページや生目地区の回覧版でお知らせをしたり、

宮崎市内のめがね店などに協力をお願いし、今年度も

たくさんのめがねが集まりました。

生目神社にも毎年たくさんのめがねが届いています。

あつまっためがねは全て供養致します。またその中で

使用できるものは汚れ等を拭きとり、きれいにして、

ひとつずつ袋にいれて宮崎県ボランティア協会へお届

けします。そこから、メガネボランティアを行ってい

る団体に送られ、タイなどの住民に贈られます。

皆様から寄贈頂いた眼鏡が異国の地で再利用され、誰

かの手に渡るとき、その方の見る景色がこれまでと違

ってくるかもしれません・・そう願ってこの活動を続

けていきたいと思っています。

毎年生目小学校５年生と協働で行っていますお米作りですが、新型コロナウイルス感染拡大防止の為に田植

えに引き続き、稲刈りも行うことはできませんでした。

９月１０日に、横山森雄さんがコンバインで稲刈りを行いました。

収穫したお米１１５㎏を、５年生の調理実習（１５㎏）や全校生の給食（３０㎏）で使って頂くためにお

渡しし、残りは登下校の見守りのお礼として、生目地区振興会を通じて生目地区（ ５㎏×１４地区 ）の

ふれあい昼食会に使っていただくために生目小から贈呈されました。

宮崎市富吉にありますスローライフ宮崎の

事務所入り口のプランターに、松葉ボタン

が咲いています。

天気の良い日にはピンク色をした花が咲い

ています。

　　８月２４日に円形花壇と南駐車場南側出入り口（柏原側）市道沿いの花壇の植裁作業を行

生目小５年生　学習田

生目の杜運動公園円形花壇植裁

NPO法人 スローライフ宮崎の事務所にも・・・

白米にして今年は５５０㎏収穫できました。
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　　いました。順調に育っていますので、秋の気配がかんじられる頃には色とりどりのコスモ

　　スが咲きほこることでしょう。

　　今夏は雨が多く、雑草がたくさん生えて除草作業が多くありました。

　　いつもきれいな花壇であるように常に心掛けています。

市民農園利用者の方々の交流の場として、毎年１１月頃に開催しておりました収穫祭（食事会）ですが

新型コロナウイルス感染拡大防止のために残念ながら、

今年も昨年同様に中止とさせていただきます。

１０月 ３１日 生目の杜運動公園周辺ボランティア清掃

１２月 上旬 生目の杜運動公園円形プロムナード花壇植裁

１月 下旬 生目の杜運動公園周辺ボランティア清掃

毎月第1火曜日　 駐車場料金徴収員会議 スローライフ事務所
毎月第2火曜日 花壇管理者会議 スローライフ事務所

土、日、祝日、キャンプ期間中　駐車場料金収納・送迎車両誘導
（１０：００～１８：００）

随　　時

スローライフ宮崎では、皆さんからのお便りや、こんな企画があったらいいなという声を募集しています。
また、写真(返却いたします)も大歓迎！！お葉書やFAXをお待ちしていま～す。

　今回のコラム欄は４度目になる萩原尉子（やすこ）さんにお願いしました。
　萩原さんのご両親をとおして我が家のことが見透かされている思いがしています。無言のままで相手
に自分の気持ちを分からせようなんてもう古いのかもしれません。私を含めた世の男性よ！「ありがと
う」とてれくさがらず勇気を持って本音を一言サラッと伝えられるようになれば、今以上にもっともっ
といい関係が全てに持てるようになるかもしれません。自分と相手、それに第３者（客観性）の三つの
視点にいつでも自由に移動することができればなおいいなと考えています・・・言葉は大事です。高齢
者層の状況も確実に変化しています。 （長谷川）

１０月～１月の予定
＊新型コロナウイルス感染状況次第で予定は中止・変更になる可能性もあります。ご了承ください

(TEL/FAX 0985-62-4233)

お便り大募集！　　６９号(１月発行予定)、７０号（４月発行予定）

※ 駐 車 場

※ 花 壇 管 理

１１月～１月

委託業務関係

お知らせ（収穫祭について）

南駐車場南ゲート出入り口付近の花

壇です。松葉ボタンを植裁していま

す。


